



CON PREMIO ANDRES BELLO: 7526 ocf

Marino Pizarro Fue Distinguido por OEA

- Prorrector de la U. de Chile recibirá galardón en reconocimiento a su vasta trayectoria de 40 años en el campo de la educación.

El prorrector de la Universidad de Chile, Marino Pizarro, fue distinguido ayer por la Organización de Estados Americanos (OEA) con el Premio Interamericano Andrés Bello, en reconocimiento a su vasta trayectoria en la labor educativa.

Sorprendido por la noticia, Marino Pizarro manifestó a "El Mercurio": "Estoy muy gratamente emocionado por este galardón que me otorgó la OEA, compartido con otros dos educadores, porque es el premio más importante que entrega esa organización en el área de educación".

Dijo que recibió un llamado del Embajador de Chile en la OEA, Javier Illanes, quien le comunicó que se le entregará esta distinción, junto a otros dos educadores, uno de nacionalidad argentina y otro colombiano.

El prorrector de la U. de Chile lleva 40 años de intensa labor en el campo de la educación, desarrollando tareas



Marino Pizarro

para mejorar la enseñanza en liceos, en la formación de profesores y actualmente en un alto cargo académico.

Recordó Pizarro que el Premio Andrés Bello de la OEA ha sido anteriormente recibido por el ex rector de la U. de Chile, Juan Gómez Millas, en 1979, y por la educadora Irma Salas, en 1983. "En 1989 le corresponde a este chileno, del cual seguramente han considerado su trayectoria en la educación secundaria con la creación de liceos experimentales y los avances en ese terreno. Después en la universidad. Y constituye un reconocimiento muy importante para mí", expresó Marino Pizarro.

Dijo que es una "buena coincidencia" el hecho de que los chilenos que han obtenido este galardón estén vinculados a la Universidad de Chile, especialmente Irma Salas, quien fuera su maestra en el Instituto Pedagógico. "Estoy por eso muy orgulloso de pertenecer a la Universidad de Chile, más que antes y más que nunca", señaló.

El Premio Andrés Bello asigna 30 mil dólares a quienes son distinguidos. El prorrector de la U. de Chile y Premio Nacional de Educación en nuestro país deberá viajar en los próximos meses a la sede de la OEA en Washington, donde se le hará entrega del reconocimiento.

Marino Pizarro fue distinguido por OEA [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marino Pizarro fue distinguido por OEA [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)